



だいよんだより

450人

No.6 第四小 HP→

ホームページを毎日更新中!見てくださいね



がつこうきょういくもくひょう 学校教育目標

まな
「学ぶ・つながる・支える・関わる第四っ子」
めざす子ども像
・自分で考え、行動する子
・つながりを大切にする思いやりのある子
・命や身体を大切にし、粘り強い子

がつ か こうき はじ

10月14日から後期が始まりました!

10月に入ってから朝夕は過ごしやすくなりましたね。ただ、日中はまだまだ子どもたちは体を動かすと汗ばむ陽気が続いています。気温の変化が激しいので、上着などで調節をしてこの季節の変わり目を乗り切ってほしいと思います。

現在は、学習も進めながら、だいよん祭の作品づくりや学習発表会の発表に向けて取り組んでいます。10月は、先週、6年生が修学旅行に行ってきました。明日は5年生社会見学、続いて2年生校外学習、1年生校外学習、3年生社会見学と、バスを使って遠方へ出かけます。4年生は、春に社会見学に出かけましたので、今回は遠足となります。様子は、毎日お知らせしている学校ホームページにアップしていきますのでそちらをご覧ください。

がつ か そうりつ しゅうねん むか

10月14日創立100周年を迎えるました

式典には、ご来賓に竹上市長、中田教育長、オーミヤ建設西岡社長様、竹上市長の同級生の皆様にお越しいただき、4年生～6年生と教職員、P T A会長、学校運営協議会会長が式場に入り、1年生～3年生はオンラインで式に参加し、第四小学校の100歳の誕生日をみんなでお祝いしました。

あわせて、タイムカプセル収納式も各学年で行い、午後からは弓削田健介さんの『いのちと夢のコンサート』でみんなで歌を歌い、お祝いの時間を過ごしました。

きねんしきてん
記念式典たいむかぶせるしゅうのう
タイムカプセル収納ゆめ こんさーと
いのちと夢のコンサート